

国公立大学の入試に、スパンがピークを迎えている。大學教育へのニーズの高まりとともに、大學の定員は増えてきた。その中で、過去六年間一貫して定員を減らした学部がある。医学部である。平成二年年度も全国で百二十人減少した。実際に奇妙な現象である。

医学部定員

科学技術部次長
中村 雅美

復

眼

医師の活動広げれば不足

うかは、医療制度のあり方ども密接にかかわってゐる。医師過剰時代だとどうのくに、実際の感ひはむづかしいが、は數えきれないからだ。いい。大病院には患者があふれ、れまでも多くの医師はじつと相変わらず三時間待つて二役割を一段低く見ていたる。分間の診療の状態である。医療のユーザーたる我々の希望は、「三分間待つて三時間の診療」であるのに……。病気を治療する、むづいた見方だけでは、足りない。医師の活動の場を広げれば、むづい医師は今後不足するのではないか。例えど、「健康アドバイザリー」の役割。人々の健康意向は強い。昨年開設した九州大学健康科学センターの「健康外来」は人気抜群で、一年先まで予約一杯どころ。健康に生きるためにアドバイザーとして医師への期待は高まつた。

これまでボーナス医学をやめた。アコロア、アマ問わず日本でボボ

○ ○ ○

必要などとは、むづいた新しの役割に対応できる多様な人材が入っていくための門口を開けておいたのである。そ

うが盛んだが、はつきの言ひて、まともなスポーツ医学者

うかは、医療制度のあり方ども、医師にかかわってゐる。医師過剰時代だとどうの、医療の感ひはどうでない。大病院には患者があされ、れまく多くの医師はじつと相変わらず三時間待つて二時間の診療の状態である。医療のユーザーたる我々の希望は、「三分間待つて三時間の診療」であるのに……。病気を治療する、むづいた見方だけでは、いけない。医師の活動の場を広げれば、むづい医師は今後不足するのではないか。例えど、「健康アドバイザリー」の役割。人々の健康意向は強い。昨年開設した九州大学健康科学センターの「健康外来」は人気抜群で、一年先まで予約一杯どころ。健康に生きるためにアドバイザーとして医師への期待は高まつた。

これまでボーナス医学をやめた。アコム問屋の日本田でボボ

○ ○ ○

必要などとは、むづいた新しに役割に対応できる多様な人材が入ってくるための門口を開けておいである。そ